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INTERROGAZIONE SCRITTA E-0412/01
di Hans Modrow (GUE/NGL)
alla Commissione

Oggetto: Azione dell'Unione europea contro l'ESB

La presenza dell'ESB nei bovini è nota sin dalla metà degli anni '80. Allorché i casi si moltiplicarono, 
soprattutto in Gran Bretagna, l'Unione europea reagì vietando l'esportazione della carne bovina 
britannica, divieto applicato con scarso entusiasmo ed infine abrogato. Nonostante il vasto dibattito 
pubblico sull'ESB e l'elevata sensibilizzazione di produttori e consumatori, la ricerca scientifica in 
materia è stata assolutamente trascurata.

Può la Commissione far sapere:

1. per quale motivo la ricerca sulle cause dell'ESB è stata così gravemente trascurata?

2. Quali misure sono state decise per superare rapidamente il ritardo accumulato nella ricerca?

3. Quale importanza si attribuisce, nella ricerca, all'analisi delle sostanze cerebrotossiche nei 
bovini e come avviene la comunicazione dei risultati?

4. Qual è la metodologia impiegata per comprovare la trasmissione dell'ESB all'uomo e 
consentire quindi di combatterla con successo?

5. Come si procede con i mangimi diversi dalle farine animali soggetti al rischio di esposizione a 
sostanze tossiche? 


